



足取り軽く、思いは強く ランバイク大会、きょうだいで大活躍！

6月5日に2歳から6歳までの総勢770人が参加するランバイクの大会「ストライダーカップ2022」が大阪で行われ、市内の石塚柊斗さん(6歳 写真左)が14xオープンクラス優勝、弟の楓介さん(4歳 写真右)が4歳クラス6位入賞を果たしました。柊斗さんは「ストライダーカップに出れるのは今年が最後なので優勝できて嬉しい。次は全日本ランバイク選手権でも優勝して、日本一になりたい」とコメント。楓介さんは「緊張したけど、嬉しかった。次は兄弟で優勝したい。お兄ちゃんに負けないよう頑張る」と、兄弟で意気込みを語ってくれました。両親は「競技人口が少ないので、これをきっかけに皆さんに興味を持ってもらえたら」と期待を寄せました。

舞い上がれ、りんぞう連凧！ 豊小学校に連凧が上がりました

雲一つ無い快晴となった6月2日、豊小学校の上空に、巨大な連凧が上がりました。豊小学校の支援員である木田裕通さんが製作したこの連凧は、市のイメージキャラクター「みらいりんぞう」がデザインされた、50枚のカラフルな凧が連なっていました。連凧上げに参加した子どもたちは、初めて見る連凧の大きさに驚きながらも、上手に連凧を操っていました。参加した平野初芽さんは「連凧で遊ぶのは初めてだったけど、家で遊ぶ凧よりも大きくて楽しかった。また連凧で遊んでみたい」と笑顔で話してくれました。



◀個人総合優勝を果たした野村遼さん(写真左)と額賀辰徳プロ(写真右)



▲団体優勝を果たした福岡小学校の皆さん(写真手前。左から飯泉昊矢オリバーさん、中島魁夢さん、中島煌夢さん)と額賀辰徳プロ(写真奥)

総勢43人による熱盛プレー！ スナッグゴルフの大会が開催されました

6月18日、取手国際ゴルフ倶楽部で「第2回つくばみらい市スナッグゴルフ大会兼スナッグゴルフ対抗戦第2回茨城県予選会」が開催され、市内外の小学生計43人が参加しました。今大会には、プロゴルファーの額賀辰徳氏が応援にかけつけ、子ども達のリクエストに応え、曲がる球や弾道の低い球などスーパーショットを披露し、子ども達を魅了しました。個人戦では小張小学校6年の野村遼さんが総合優勝を、団体戦では福岡小学校が優勝を果たしました。団体戦で優勝した福岡小学校と準優勝を果たした小絹小学校は、7月17日に福島県で開催される全国大会の出場権を獲得しました。個人総合優勝を果たした野村遼さんは「プレッシャーに打ち勝ち2連覇できてホッとしています」と、団体優勝を果たした福岡小の飯泉昊矢オリバーさんは「優勝できてとても嬉しいです。全国大会では今日以上に頑張っ、優勝を目指します」とそれぞれコメントしました。